

qui a rendu en particulier le peuple canadien français heureux. Dès le début de son règne, le sceptre de Sa Majesté fut notre protecteur et notre égide et nous lui devons d'être entrés dans la voie large de la réalisation de nos aspirations."

" Toutes les villes du Canada, Montréal, Toronto, Halifax, Winnipeg, etc., célébreront en juin ses noces de diamant avec beaucoup d'éclat. Il nous faut nous joindre à ce concert de réjouissances, et je propose que le parc soit officiellement inauguré sous le nom de " Parc Victoria " à cette occasion "

" Le temps ne pourrait être mieux choisi, car les parterres seront dans toutes leur splendeur sous les masses de fleurs et de verdure, nous aurons aussi des discours et des adresses de circonstance. Ce sera l'occasion d'une grande fête civique.

" M. le Président Roy parlant au nom des membres qui composent le Comité des Chemins dit que cette suggestion de Son Honneur le maire est une surprise pour le Comité, on s'était habitué à l'idée du " Parc Parent ". Puis il était tout raisonnable que le nom du Maire fût attaché à ce parc comme reconnaissance publique des immenses services rendus à la ville par Son Honneur le maire.

" MM. les échevins Norris, Boisvert, Leonard et Drolet parlent dans le même sens.

Mais Son Honneur le Maire Parent exprime de nouveau son désir formel de s'effacer pour que le nouveau parc soit nommé Parc Victoria.

Et la proposition étant mise aux voix est adoptée à l'unanimité.

Pour extrait conforme.

W. D. BAILLAIRGÉ,
Secrétaire du Comité des Chemins.

CABINET DU MAIRE

Hôtel de Ville, Québec, 8 mars 1897.

A Son Excellence Lord Aberdeen,
Gouverneur-général du Canada.

Excellence,

J'ai l'honneur de vous informer que c'est le vœu unanime des citoyens de Québec de marquer par une démonstration